

## «Вместе - за здоровое и успешное будущее!»

Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Средняя школа № 92 г.Минска»

1. Проект «Вместе – за здоровое и успешное будущее!» направлен на создание необходимых условий для занятий спортом, укрепления здоровья и формирования успешной личности детей, оказавшихся в социально неблагополучной ситуации (детей, признанных находящимися в социально опасном положении, признанных нуждающимися в государственной защите, детей, с которыми проводится индивидуальная профилактическая работа).
2. Срок реализации: 24 месяца
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждения образование «Средняя школа № 92 г.Минска»
4. Цель проекта: создание достойных материально-технических условий для укрепления здоровья и занятий физической культуры и спортом для учащихся Государственного учреждения образования «Средняя школа № 92 г.Минска».
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"><li>✓ утверждение здорового образа нормой жизни современного человека, воспитание физических, морально-этических и волевых качеств учащихся;</li><li>✓ повышение уровня физической подготовки и достижение высоких спортивных результатов учащихся, возможность для спортивно одаренных детей и подростков проявить свои таланты;</li><li>✓ привлечение ученического и педагогического коллектива к благоустройству школьного спортивного комплекса;</li><li>✓ совершенствование спортивной материально-технической базы школы</li></ul>
6. Целевая группа: учащиеся 6-18 лет
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ol style="list-style-type: none"><li>1. Землеустроительные работы по зонированию на следующие спортивные зоны:<ul style="list-style-type: none"><li>футбольное поле;</li><li>волейбольная и баскетбольная площадка;</li><li>спортивный гимнастический городок;</li><li>беговая дорожка;</li><li>сектор для прыжков в длину с разбега.</li></ul></li><li>2. Приобретение уличного спортивного оборудования для оборудования зон:<ul style="list-style-type: none"><li>футбольное поле: ворота, оградительная сетка;</li><li>волейбольная и баскетбольная площадка: волейбольные и баскетбольные стойки, щиты;</li><li>спортивный гимнастический городок с полосой препятствий: турники,</li></ul></li></ol>

рукоходы, шведские стенки, тренажеры для развития мышц пресса, детский спортивный комплекс;

беговая дорожка: специальное покрытие для беговой дорожки;

3. Благоустройство прилегающей территории.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 115000

Средства донора: 110000

Софинансирование: 5000

9. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, ул.

Сурикова, 21

10. Контактное лицо:

Зелент Нелли Викторовна, директор государственного учреждения образования «Средняя школа № 92 г. Минска», 017-258-34-26, e-mail: sch92@minskedu.gov.by

## «Together - for a healthy and successful future!»

Humanitarian project of the State educational institution «Secondary School No. 92 of Minsk»

1. The project «Together for a healthy and successful future!» is aimed at creating the necessary conditions for sports, health promotion and the formation of a successful personality of children who find themselves in a socially disadvantaged situation (children recognized as being in a socially dangerous situation, recognized as in need of state protection, children with whom individual preventive work is carried out).
2. Project implementation period: 24 months
3. Organization-applicant proposing the project: State educational institution «Secondary School No. 92 of Minsk»
4. The purpose of the project: to create decent material and technical conditions for health promotion and physical culture and sports for students of the State Educational Institution «Secondary School No. 92 of Minsk».
5. Tasks to be carried out within the framework of the project implementation: the establishment of a healthy lifestyle as the norm of modern life, the education of physical, moral, ethical and volitional qualities of students; improving the level of physical fitness and achieving high athletic results of students, an opportunity for sports-gifted children and adolescents to show their talents; involvement of the student and teaching staff in the improvement of the school sports complex; improvement of the sports material and technical base of the school.
6. Target group students: 6-18 years old
7. Brief description of the project activities: 1. Land management works on zoning for the following sports zones: football field; volleyball and basketball court; gymnastics town; treadmill; sector for long jump with a run-up; 2. Purchase of outdoor sports equipment for the equipment of zones: football field: gates, fencing net; volleyball and basketball court: volleyball and basketball racks, shields; a sports gymnastics town with an obstacle course: horizontal bars, handlebars, swedish walls, simulators for the development of the muscles of the press, a children's sports complex; treadmill: special treadmill cover; 3. Landscaping of the adjacent territory.
8. Total funding amount (in US dollars): 115000 Door funds: 110000 Co-funding: 5000

9. Project location (region/district, city): Minsk, Surikov str., 21

10. Contact person: Zelent Nelly Viktorovna, Director of the State educational institution «Secondary School No. 92 of Minsk»